
7 Pièces

325 m²

Réf. 83185

Prix NC

Rayol-Canadel-sur-Mer
Maison à vendre (83820)
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Au  coeur  d'une  adresse  prisée  du  Rayol-Canadel-sur-Mer,  belle

propriété provençale au calme, sans vis  à vis  et  avec vue mer.À deux

pas d'une belle  plage de sable,  la  propriété d'une superficie d'environ

240m2  profite  de  beaux  et  lumineux  volumes  répartis  comme  suit:Le

rez-de-chaussée  propose  une  entrée  avec  coin  bureau,  un  grand

salon/séjour  avec  poil  à  bois,  une  cuisine  neuve,  1  master  avec

baignoire et douche, un appartement avec une belle pièce de vie et sa

cuisine  ouverte,  ainsi  que  3  suites.Le  rez-de-jardin  dispose  d'un

salon/séjour, 1 chambre en suite, une buanderie, un bureau et une ...

In  the  heart  of  a  popular  address  in  Rayol-Canadel-sur-Mer,  beautiful,  quiet

Provençal  property,  not  overlooked  and  with  sea  view.A  stone's  throw  from  a

beautiful sandy beach, the property with an area of approximately 240m2 benefits

from beautiful  and bright volumes distributed as follows:The ground floor offers an

entrance  with  office  area,  a  large  living  room with  wood-burning  fireplace,  a  new

kitchen,  1  master  with  bathtub  and  shower,  an  apartment  with  a  beautiful  living

room and its open kitchen, as well as 3 suites.The garden level has a living room, 1

en-suite bedroom, a laundry room, ...
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